

Tahar Ben Jelloun: repentance, mensonge et amnésie !!!

Driss ELAZAMI ELIDRISSI

Invité le 30 novembre dernier de l'émission "L'invité" sur la chaîne française TV5 monde, Tahar Ben Jelloun a montré, pendant pas plus de 20 minutes, trois visages et trois états d'âmes différents!

D'abord, repentance et empathie. Enfin! Tahar Ben Jelloun a été attrapé par l'actualité et a voulu dans cette interview essayer la honte qui lui colle après son article du 13 octobre au magazine le point: «Le 7 octobre, la cause palestinienne est morte, assassinée», et sa charge injustifiée et tendancieuse contre le mouvement de résistance palestinienne HAMAS. Il s'est enfin rappelé que l'histoire n'a pas commencé un certain 07 octobre 2023, en cédant "qu'avant le 07 octobre c'était pas la belle vie" à Gaza, et qu'il s'agit d'un peuple qui est colonisé, et a essayé de se montrer empathique envers les milliers d'enfants palestiniens "morts", plutôt assassinés et massacrés par l'armée sioniste, et a demandé le cessez le feu et l'arrêt des bombardements des populations civiles, en les qualifiant de crimes contre l'humanité et ce, dans un effort pour amortir les vives critiques qu'il a subies suite à cet article, en constatant enfin les massacres, les crimes de guerres et les scènes de nettoyage ethnique perpétrés par l'armée sioniste contre les civils palestiniens, femmes, enfants, nouveaux nés, et prématurés...

Ensuite, mensonge. Tahar Ben Jelloun ne s'avoue pas vaincu et il a tout de suite essayé de se constituer victime, en signalant qu'il a été mis à l'index suite à son article, et a proféré un mensonge pernicieux, qu'il a créé ex-nihilo, qu'il y a eu "un appel au meurtre par l'ancien premier ministre islamiste au Maroc" contre lui, nommément. Il s'agit d'un mensonge manifeste par ce que tout est aujourd'hui public et tout est aujourd'hui enregistré et publié.

Il est vrai que M. Benkirane a critiqué de manière véhémement, mais largement bien méritée, M. Ben Jelloun suite à son fameux article du 13 octobre sur la résistance palestinienne, mais à aucun moment, mais vraiment à aucun moment, il n'y a eu un quelconque appel au meurtre. Il s'agit là d'un grand mensonge et d'une accusation mensongère grave qui porte atteinte non seulement à M. Benkirane, mais à l'image du Maroc que vous prétendez aimer tant M. Ben Jelloun.

Et enfin, amnésie! M. Ben Jelloun s'est montré amnésique par deux fois au moins lors de cette interview. En dénonçant, à juste titre, les imposteurs au Maroc, les gens qui ne sont pas à leur place, et en prenant comme exemple les hommes politiques qui achètent la députation et qui après ils ne viennent pas siéger au Parlement, M. Ben Jelloun s'est, tout de suite après, réjoui du fait qu'après deux législatures des "islamistes", "le peuple les a renvoyés de manière magistrale de 125 députés à 13 députés dans les dernières élections", et que ça lui "fait plaisir de voir qu'il y a une certaine démocratie qui fonctionne dans le pays". Alors, Ssi Ben Jelloun, le renvoi par le peuple, dont vous parlez, est-il du "aux impostures", à "l'achat de la députation" ou à une "certaine démocratie"?

Bien sûr vous avez oublié au passage, par ce que ça ne vous fait pas plaisir, que "les islamistes" ont eu 107 sièges au Parlement en 2011 et qu'en 2016 ils ont eu 125 sièges. Des résultats jamais atteints par aucun parti politique au Maroc.

M. Ben Jelloun s'est par ailleurs montré amnésique en affirmant, à juste titre, et avec fierté que le Maroc est un pays émergent économiquement et a mis en avant les réalisations de notre pays ce qui est vrai, mais il affirme dans la même interview que pendant les 10 ans des "islamistes" rien n'a été fait!

Quel concentré de manque de cohérence, de logique et de raison dans un laps de temps record, pendant moins de 20 minutes de prise de parole.

La vraie question que vous devez vous poser Ssi Ben Jelloun, ce n'est pas sur ce qu'ont fait les "islamistes", par ce que c'est aux marocains d'en juger et par ce que beaucoup de monde reconnaît, ne vous en déplaît, l'apport et la valeur ajoutée au champ politique marocain et à l'expérience politique au Maroc et dans le monde arabe et islamique, mais posez vous plutôt la question sur ce que vous l'intellectuel franco-marocain et l'éminent membre de l'académie française Goncourt, avez vous fait de concret et d'utile pendant les dizaines d'années de votre parcours pour ce Maroc que vous déclarez aimer autant?